

J'avais besoin de revenir vers Dieu

G., Espagne

26/01/2012

Voici le témoignage d'une faveur dont j'ai été l'objet par l'intercession de saint Josémaria. Depuis 2006, j'étais au chômage et malgré tous les efforts que je fis durant cinq ans, je ne trouvais pas de travail. Quand ma situation était le plus désespérée, un matin, je me suis levé et j'ai ressenti au fond de moi le besoin de revenir vers Dieu. J'ai trouvé alors une image de saint Josémaria et je me suis mis à

dire très dévotement sa prière et à faire la neuvaine du travail. Peu de temps après et malgré mon âge, j'ai eu plusieurs propositions de travail et cela fait déjà un an que je suis au boulot. J'en rends grâces tous les jours à Dieu, à la très Sainte Vierge et à saint Josémaria pour son intercession.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/javais-besoin-de-revenir-vers-dieu/> (25/01/2026)